
RM Finke erläutert den Antrag der Mehrheitsgruppe und geht insbesondere auf die 
Verringerung des künftigen Flugverkehrs ein. 
 
Die SPD-Fraktion hält die Ausweisung zum jetzigen Zeitpunkt für ein falsches Signal an 
die Bundeswehr, insbesondere vor dem Hintergrund der Aussagen von Oberst 
Pohlmann zu den Perspektiven des Flugplatzes. Somit wird der jetzige Zeitpunkt für 
eine Baulandentwicklung an dieser Stelle für falsch erachtet. 
 
BM Böhling erläutert auf Anfrage, dass ein Bedarf an Bauplätzen in der Stadt Schortens 
gegeben ist. 
 
RM Bödecker schlägt für die SPD-Fraktion vor, diesen Antrag auszusetzen bis zur 
Konkretisierung der Entwicklung des Flugplatzes Upjever. 
 
RM Finke zieht den Antrag zurück. Eine genaue Antragstellung wird für eine der 
kommenden Sitzungen angekündigt. 


